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必投建制
改善教育
我必定會投建制派候選人一票，

因為知道他們一向以來都是做實
事，不斷付出努力協助有需要居民，
受到不少居民愛戴。我也希望當選的議
員可改善本港的教育問題，見到不少學生
出來瘋狂地破壞，毀壞幾代香港人辛苦經營
的香港社會，我實在感到十分心痛，相信是以
往的教育出現問題，所以教育制度必須撥亂反正，
引導暴徒改邪歸正。

陳小姐

支持政府
確保公平
選舉是體現社會文明開

放的其中一個重要因素，
因此必須確保今次區議
會選舉能公平公正舉
行，令有心服務社會的
候選人可以順利當選，
為進一步改善社區民生
問題作出努力。當選者
亦必須支持政府止暴制
亂，令香港不再受破
壞。

馮先生

票投穩定 拒絕黑暴
最理想的區議員人選，必須是一直全心全意為街坊服務的

人，絕非那些企圖借現時社會混亂情況去撈政治本錢的政
棍。廣大香港市民一直擁有一個繁榮穩定、經濟蓬
勃、生活安寧的香港，過去幾個月的社會事件令我
們失去熟悉的香港，我們要用行動止暴，絕對不
能容許一些黑心人繼續將她搞亂。潘先生

扭轉戾氣 暴力無用
我是開閃卡遊戲店，近期社會事件已令生意受到一定影

響，幸好我的店不是開在示威區，所以損失不及一些行家
嚴重，如果事件持續下去，相信無人可以獨善其身，我們
雖然是無權無勢的升斗市民，但選票讓我們有能力扭轉社
會氣候。我覺得暴力是不能解決問題，因此不會支持一些
煽暴的候選人。 蘇先生

投票實幹
改善施政

蔡先生

雖然區議員的權力有限，但是
以其身份，可以向政府提出社區
的不足之處，促使政府作出改善，
令市民的生活更美好。我會投做實事
的候選人一票，最不希望見到一些「選
到即刻唔見人」的政客當選。

生計受損 盼速復原
近月來的暴亂已嚴重損害香港的經濟發展和社會運作，不
少市民的生計亦大受打擊，有很多人已經被打爛飯碗。我
只支持真正為社區幹實事的候選人，盼社會秩序可以
盡快恢復正常。

郭小姐

影響生活
勿投煽暴
現在每一日都好辛苦！
持續多月的暴力衝突對
市民日常生活構成極大
影響，很多商舖都曾因
為衝突而不能開舖，市
民以前行兩步就買到
嘢，現在周末日總是一
片死城，好心痛。我希
望事件可以早日結
束，區議會選舉一定
不會支持鼓吹暴力的
候選人，以免令香港進
一步受破壞。

陶女士

熱愛和平 厭煩偏激
在現時的社會狀況下，只能以理解及包容面對。我當然

希望和平，有問題可以慢慢商討，沒有人會支持暴力，身
邊有很多朋友都對現時的情況感到十分厭煩，希望藉今次
選舉令暴徒知道，香港人熱愛和平及理性，偏激或極端思
想注定無市場。

李先生

支持穩定 反對縱暴
香港一直安定繁榮，市民安居樂業，但過去一些日子真的

太恐怖，被一些罔顧法紀的黑衣人，以及煽暴縱暴的政客徹
底破壞了香港的秩序。如果繼續支持煽動暴力的政客，香港
就沒有未來。所以我只會支持提倡止暴制亂和努力改善社區
問題的候選人，希望他們可以為市民服務。

劉小姐

厭倦惡行 改善社區
現在香港不時出現暴亂，道路經常被堵塞，令市民上班、

上學、出行均大受影響，這種情況實在不應該繼續下去。我
們也厭倦這樣的香港，所以一定要投票給為香港做實事的候
選人，而不是有破壞無建設的政棍。我會支持關注房屋、交
通問題等民生事務的候選人，他們才有能力改善社區的不足
之處。楊小姐
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暴

何小姐

我 從 事 金 融
業，接觸不少內
地客戶，他們都
對香港現時的狀
況感到擔心，不
敢來港，也影響
金融業的收入。
我不反對以和平
理性方式表達訴
求，但暴徒的手
法已經遠超可容忍
範圍，間接令香港
經濟受損。所有選
舉，我一定選擇明
確支持止暴制亂的
候選人。

擔
心
失
業

割
席
暴
力

劉女士

我一定支持明確反對暴
力的候選人，不會支持逢
中必反的煽暴派。那些聲
稱要爭取所謂自由的人，
所做的是在影響其他人的
自由，是不能接受、十分
諷刺的。我在酒樓工作，
有兩晚試過因為發生暴力
衝擊而沒有車回家，我要
留在酒樓內過夜，以筲箕
作枕頭，這些擔驚受怕的
日子是時候告一段落，否
則長此下去，我擔心酒樓
生意會愈來愈差，可能會
失業，希望所有選民知道
這利害關係。

民
眾
受
苦

盼
選
務
實

林先生

暴力衝擊不斷持
續，已經損害香港的
經濟，受苦的就是普
羅大眾。我有兩個在
飲食業工作的親友，
已經因為餐廳生意差
而被裁去，現在只能
待在家中，生計大受
影響，我們真的不能
繼續讓煽動暴力的政
客得逞。我希望投
給務實、理性的區
議員，可以幫到市
民和香港，令大家
的生活可盡快回復
正軌。

堵
路
不
便

撐
警
紓
困

曾先生

暴徒四處堵
路、破壞公共
設施、妨礙港
鐵運作，已經
對我們造成很
大的影響和不
便，止暴制亂
實 在 刻 不 容
緩。我支持的
候選人必須反對
暴力、支持警方
執法並將暴徒繩
之以法，這樣才
能令香港走出困
局、恢復繁榮穩
定。

困
擾
生
活

不
能
再
亂

麥小姐

我們現時的
日常生活已受
很大影響，除
上班及下班經
常出現阻滯，
連周日想探望
不同住的家人
也不能，令人
很困擾。我覺
得示威的人也
要尊重其他人的
生活，不能讓香
港繼續亂下去。
我絕對不會支持
擾亂社會秩序的
人。

鼓
吹
暴
力

必
被
踢
走

張女士

我在電視上
看到那些暴徒
周圍打砸燒，
又向警察施襲，
無差別毆打市
民，實在無法無
天，絕對不能接
受。那些鼓吹暴
力抗爭的候選人
必須被踢走，我
也不會投票給這
些人。真的很希
望我們這個美好
家園，可以盡快
回復昔日的光
景。

珮帆探燒傷李伯
李太籲票懲煽暴
香港文匯報訊（記者 鄭治祖）因挺身而出而遭黑

衣魔襲擊甚至被火燒的李先生，目前情況穩定。民建
聯立法會議員葛珮帆昨日在探望李先生後引述李太
說，希望香港快些回復平靜，沒有人再受傷，並希望
大家今日去投票，不要投支持使用暴力的人。
葛珮帆在fb發帖表示，李先生情況穩定，現已轉往

燒傷中心接受治療。昨日，李太帶了她和民建聯副主
席陳勇去探望了李先生，看到李先生大部分身體都被
繃帶包紮住，露出了的眼、鼻、嘴唇邊都是被燒傷後
的黑色焦疤，很痛很辛苦，「我們非常心痛。」
葛珮帆表示，李生仍未退燒亦未能夠進食，看來很

虛弱很累，「他知道我們來探望，用很微弱的聲音和
我們說『唔該晒』，我告訴他很多香港巿民及內地同
胞都很關心他、很支持他，希望他加油撐住快些康
復，他回應『多謝大家關心』。」
她透露，李生之前做了兩次植皮手術，有待觀察會

否出現排斥，之後仍會做多次手術，康復之路十分漫
長痛苦，「希望大家繼續為李生及李太加油。」
葛珮帆還引述李太說，李生情況時好時壞，她十分
擔心，希望香港快些回復平靜，沒有人再受傷。李太
也希望大家今日去投票，不要投支持使用暴力的人。

■葛珮帆（左）昨日探望被燒傷的李生。

修例風波至今已5個多月，黑衣魔發動了連串血腥、暴戾衝突，使香港處於風雨飄搖之中，普羅

市民飽受萬般折騰，返工返學舉步維艱、飯碗生計不保，「私了」（私刑）的黑色恐怖更使人心虛

怯。這樣的社會，還是你、我熟悉的香港嗎？這樣的生活，還要繼續啞忍嗎？絕不！

這場風波猶如政壇「照妖鏡」，誰是用心服務社區、誰是搞搞震的政棍？在過去5個多月無所遁形。

香港文匯報記者在多區進行街頭訪問，發現不少沉默大多數已厭倦暴力，並呼籲全港選民為了未來香港

可以重返正軌、繼續安穩繁榮，今日定要將手上神聖一票，投給做實事的候選人，齊心止暴制亂。

不少受訪市民提到過去多月的黑暗歲月，無不痛心地說：「佢哋害到我開工不足！」甚至有人因

為街頭暴亂而有家歸不得，在所工作的酒樓以筲箕當枕頭熬過兩晚，並狠批道：「暴徒的手法已經

遠超可容忍範圍，令香港經濟受損。我一定選擇明確支持止暴制亂的候選人！」

持續的暴力事件，使香港五癆七傷，唯有你、我手上的選票，才能拯救香港。繁榮穩定的香港需

要你，請用選票向暴徒說：「你們的詭計注定失敗！」

■文：香港文匯報記者 文森 圖：香港文匯報記者 攝

■■延續延續55個多月的個多月的
修例風波嚴重影響市民修例風波嚴重影響市民

生活生活。。不少街坊對黑色暴不少街坊對黑色暴
力忍無可忍力忍無可忍，，表示將投票表示將投票
支持止暴制亂的候選人支持止暴制亂的候選人。。
圖為早前市民集會反對圖為早前市民集會反對
暴力暴力。。 資料圖片資料圖片
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傅女士

正常情況下我
一星期上班5天
至6天，但近月
港鐵成為破壞目
標，服務嚴重受
阻，我們出入都
好困難，現在我
不時一星期只能
上班兩天，收入
大減。我覺得區
議會不是「搞政
治」的地方，香
港亦不能如暴徒
要求般「獨立」，
所以我會支持建
制派候選人。

坐飛機趕返港
決心投票制亂

香港文匯報訊（記者敖敏輝廣州報道）今日是香
港區議會選舉的重要日子，香港止暴制亂呼聲高，港
人紛紛決心以票止亂。內地有數十萬港人工作、學習
和生活，連日來他們紛紛回港，擬投下自己神聖的一
票。
港青陳賢翰告訴香港文匯報記者，數月以來，香港

持續動亂，整個形勢困擾着他，以及很多和他一樣關
心香港的人。「我們希望在區議會選舉中，選出一些
真正可以建設香港的議員。這樣我們愛國愛港的香港
人，就可以掌握主動權，建設更好的香港。所以，無
論多遠，都會回香港投票。」
他告訴記者，他很多在北京、上海等內地不同城市

工作的香港人，也都會回去投票。「他們都是自掏腰
包，坐飛機回港投票的。」
在佛山創業的港人梁小姐，昨日已和同在佛山的香

港朋友組團回港，今日會給愛國愛港的候選人投下自
己的支持票。梁小姐告訴記者，以前，不少香港人投
票積極性並不高，在內地有工作在身的香港人，有時
候因為工作原因，並不會特意返港投票。
「這次不同了，大家投票熱情都很高。香港持續動

亂，反對派議員在其中起到很壞的示範作用。所以這
次選舉，我們更堅定要選出愛國愛港人士作為議員，
服務香港，造福港人。」梁小姐說。

港青快閃唱歌
宣揚互愛公平

香港文匯報訊 據中通社報道，有香港市民昨日在
區選投票前自發舉辦唱歌快閃活動，希望向社會宣揚
互愛信息和公平選舉，並呼籲市民踴躍投票予具建設
性的候選人。
「愛是不保留」青年快閃推廣公平選舉活動由高松

傑和莊守堃發起。他們昨日聯同一眾小朋友和港青，
以「快閃」的方式在尖沙咀及屯門，用歌聲推廣公平
選舉，並向市民派發宣傳單張，呼籲他們記得於今日
區選到票站投票。

唱《獅子山下》勉永不氣餒
他們分別歌唱了《愛是不保留》、《擁抱愛》及

《獅子山下》3首歌曲。高松傑特別介紹歌唱《獅子
山下》的原因，指出這歌象徵了港人的一份拚搏精
神。他勉勵大家，即使現在香港出了一點問題，但只
要大家不氣餒，定必能齊心協力把家重建。
高松傑表示，香港過去多月被不開心的氛圍籠罩，希

望大家能踴躍於今日到票站投票，選出能建設社區和香
港的候選人，以帶領大家走出陰霾、展開愁眉。
活動的另一發起人莊守堃則表示，近期的社會事件導

致香港的經濟大受影響，現時很多商店在假日都不能營
業，市民也不敢外出，致使市道不景氣。他希望大家今
日透過手中的一票，選出具建設性和正能量的區議員，
幫助香港盡快回復秩序，以便發展經濟。
參與快閃活動的歐陽小姐表示，現時的社會氛圍缺

乏關愛互助，她希望能與小朋友一起用歌聲，向社會
大眾傳揚互愛精神，以表達「愛香港」的心意。自己
亦將響應呼籲，今日做一個盡責公民，到票站投票。


